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一个戒股的人是不是会炒股——是不是会炒股的男人就比
较冷静稳重?-股识吧

一、你知道的炒股的人，后来都怎么样了？

我在2022年前算是股票小白，完全不懂，因为我不是金融出身。
在14年的时候看到大妈都在排队开户的时候，我也好奇的开了个户，加上亲戚的引
导，进入了股市。
15年股票配资大爆发，我也进入股票配资行业，从此与股票结下了不解之缘。
从那时开始，客户，朋友。
炒股的越来越多。
15年牛市的时候，基本上个个赚钱。
但随着6月大跌开始，至现在，我认识的所有炒股的人。
都是亏的一踏糊涂。
这里还包括在牛市赚了几百上千万的客户。
里面还有不少曾经炒股的大牛。
现在的他们基本上都负债累累。
但他们依然还走在股市的路上。
炒股就像赌博，有瘾。
那些喜欢炒股的人，他们天生就有赌性。
用现在流行的一句话来形容他们现在的状况就是。
一入股市深似海，从此工资是路人。
他们喜欢研究。
习惯每天看k线。
他们恨不得天天都开市。
就算他们清仓不炒了，只要没事，总喜欢打开股票软件，看看。
虽然他们的根本目的是为了赚钱，但在我们第三者眼里，他们更多的是成就感。
自已选了一个股票，涨势大好，一个涨停，他们会兴奋的一天一夜。
会满世界的宣传。
但连吃几个跌停，会默默的不吭声。
他们就是股民。
当然也有个别赚钱的人，但这些人基本上都不是自已炒的人，他们有关系。
他们基本上都是与团队合作，就是我们常讲的机构。
他们一般都是金融出身。
但在普通人的世界。
这类人是非常少的。
炒股只能当作一个业余爱好，随了极小数有天赋的人。

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

千万不要沉迷。
有闲钱，适当投资一下。
还是那句老话，股市有风险，入市慎谨。

二、炒股票的人是不是主要赚的是炒股者的钱，而不是发行股票
的公司的钱吧？

像99年519行情和95年518关闭国债，这个时候媒体上报纸上或看电视，市场都是一
致看空的，这时候市场交投十分稀少，很多股民都认为，大盘要跌破一千点，要达
到某个更低的点位，结果很多恐慌盘就会抛出，这时候很多人都去卖股票，行情就
会发生变化了，因为市场都看空都在卖股票，那么股票都到了谁的手里去了呢？市
场中讲是机构和庄，庄是什么呢？庄家是从赌博术语中演变过来的，庄是什么概念
呢？从股票上讲的话呢，就是少数人持有多数筹码，这些人就可以称为庄，这些人
就可以称为庄，赌博之中的庄家是讲统吃统赔这种性质，所以当大多数人看法都一
致的时候，大多数都去压肯定不会都赢，因为市场永远是一个少数人盈利的地方，
二八法则嘛，在世界上有这么一个法则，就是说20%的人拥有世界上80%的财富，
在股市之中也是一样，永远是20%的人盈利，80%的人属于亏损，因为股市本身是
一个零和游戏，零和市场它本身并不产生财富，在这里是一个资产重新分配的场所
，当少数人盈利的时候，结果就是大多数人在亏损，这是毫无疑问的。

三、是不是会炒股的男人就比较冷静稳重?

展开全部买股票可以是炒股票，也可以是投资，买股票概念大；
炒股和投资的区别：1，时间，炒股一般指短线交易，时间一般不超过30交易日，
投资一般时间超过6个月，甚至几十年都可以；
2，预期盈利方式不同，炒股以个股差价为目标，投资除了以差价方式外，还以股
票分红派息为盈利方式；
3，炒股以快速盈利为特征，而投资可以指快速，更多是稳定为特征；
炒股是是通过证券市场股票的买入与卖出之间股价差额，获取利润。
投资中包括金融投资与实体投资，炒股是金融投资的一种，同比还有基金、债券、
保险以及一些金融衍生品种。
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四、电视上做股评的人，是不是他推荐的每一个股票都和他有相
关利益？还是只有个别是？

电视上做股评的人有两种：一种人推荐股票是帮庄出货用的，推荐以后的第一个交
易日通常涨停或涨的几个点，等你去买的时候，后面几个交易日就跌掉了。
还有一种人推荐股票是为了宣传自己的实力，这种股票是看的到买不到的，和前面
的说的差不多。
他为了卖自己的软件，或者让你入会交费为目的。
你要知道一点，电视上推荐的股，你看得到，别人也看的到，大家都看到都去买，
那是赚谁的钱呢。
股市是平衡的，你赚是因为有人亏出来，你亏了肯定是有人赚走了这钱，所以投资
理智一点吧。

五、是不是会炒股的男人就比较冷静稳重?

不是会炒股的人，是炒得好的人做事的确会比较稳重。

六、你好，我想请问一下，一个上市公司股东减持的股份，是否
一定会有人认购，不论是个人还是企业？

上市公司股东减持的股份，一是通过大宗交易，机构收购。
二是直接在股票二级市场出手，由散户买入。

七、一个未入股市人，能凭自己对股票感觉炒股赚大钱吗?这人
没有技术，没有经济知识，没有，，，，，仅仅靠感觉

凭感觉炒股会赚钱这也可能，这是凭运气，在牛市行情中这种人更多，盈利概率也
高，但是股市走势是牛皮市来回震荡有技术人会分析走势盈利相对扎实，毕竞靠运
气盈利概率是50%，坦白说本人入市也是这样甚至对股票概念还不请，更谈不上技
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术，在广东路排队三天三夜去买股票，也是凭感觉买，后有凭感觉去抛，当然后来
也每次总结经验，加上听课看资料及书籍再慢慢走到理性道路，有句话社会是大学
堂体现在股市也是这样，炒股钱必竞是每月从牙缝中省下的，来至不易，输了会心
疼会吸取教训的，
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